

Proyecto Escolar Comunitario

Renovando el ambiente, aprovechando residuos

El Centro de Estudios de Bachillerato 5/10 "Felipe Carrillo Puerto" elaboró un diagnóstico en donde se determinó que el problema principal para la comunidad en donde se ubica es la contaminación ambiental que provoca el manejo inadecuado de los residuos sólidos urbanos, debido a ello se implementó un Proyecto Escolar Comunitario (PEC) cuyo objetivo fue disminuir la contaminación del suelo mediante la promoción del reciclaje de residuos.

El proyecto se desarrolló en cinco etapas, en la primera se realizó una investigación sobre clasificación de la basura y consecuencias del manejo inadecuado de residuos. En la etapa dos se realizaron actividades de difusión sobre buenas prácticas en el desecho de residuos, así como invitación a padres de familia para la colecta de PET. En la etapa tres se realizaron acciones de colecta de PET, en la etapa cuatro se impartieron talleres sobre elaboración de composta y se elaboró una. En la etapa cinco se realizó la disposición final del PET colectado.